

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Más de 3 mil personas fueron seleccionadas en la Educación Superior en Tarapacá para la admisión 2026**

Pág. : 2

Cm2: 651,0

VPE: \$ 391.269

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

 No Definida

Más de 3 mil personas fueron seleccionadas en la Educación Superior en Tarapacá para la admisión 2026

La Seremi de Educación, profesora Carolina Vargas Bruna, informó que, con relación al año 2025, 192 postulantes más quedaron en carreras universitarias a través del sistema de Acceso del Mineduc.

La Subsecretaría de Educación Superior del Ministerio de Educación dio a conocer los resultados del proceso de admisión universitaria 2026, informando que 161.911 personas fueron seleccionadas a nivel nacional, lo que representa un aumento de 2,3% respecto del año anterior. En la Región de Tarapacá, esta tendencia al alza también se refleja, con 3.084

personas seleccionadas, cifra que supera en 192 personas los resultados de la admisión 2025.

La Seremi de Educación de Tarapacá, profesora Carolina Vargas Bruna, explicó que este crecimiento responde al aumento de vacantes, la ampliación de programas ofrecidos y el fortalecimiento de las vías de acceso complementarias. "El resultado de

este proceso da cuenta de un sistema de admisión que avanza en mayor equidad y diversidad de trayectorias, incorporando mecanismos que amplían las oportunidades de acceso y fortalecen la confianza en un proceso transparente y riguroso", explicó.

La secretaria ministerial informó que, del total regional, 2.980 estudiantes accedieron por la vía regular, mientras que 31 lo hicieron a través del Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), 18 mediante la Beca de Excelencia Académica (BEA) y 55 a través de los cupos + Mujeres Científicas (+MC), orientados a carreras de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas. Así mismo, la selección femenina regional alcanzó el 55,4%, con 1.710 mujeres, mientras que los hombres representaron el 44,6%, con 1.374 seleccionados. Además, 182 postulantes fueron seleccionadas y seleccionados este año en carreras de pedagogía.

En cuanto a las características del proceso en Tarapacá, se evidenció un aumento transversal en las distintas etapas de la admisión. Para 2026, se registraron 6.378 personas inscritas, de las cuales 5.119 rindieron al menos una prueba, 3.693 postularon y 3.084 resultaron seleccionadas, cifras que superan las del año anterior en cada una de estas etapas. Según dependencia del establecimiento

de origen, el 69,3% de las personas seleccionadas proviene de establecimientos particulares subvencionados, el 22,3% de la educación pública y el 8,3% de establecimientos particulares pagados. Por rama educacional, la modalidad Humanista-Científica concentró 2.243 seleccionados, mientras que la Técnico-Profesional alcanzó 841.

A nivel nacional, el Ministerio de Educación destacó los avances sostenidos del Programa PACE, que en los últimos años ha incorporado mejoras orientadas a fortalecer esta política de acceso. Entre ellas, el aumento del porcentaje del criterio de habilitación académica, la ampliación del número de establecimientos participantes —que alcanzan los 650 a nivel país— y la destinación de un mayor porcentaje de cupos PACE a carreras que completan sus vacantes, medidas que han contribuido a un incremento sostenido en el uso de estos cupos.

Finalmente, el Mineduc informó que el primer periodo de matrícula para las universidades adscritas al Sistema de Acceso se desarrolla entre el 20 y el 22 de enero, mientras que el segundo periodo se extenderá del 23 al 29 de enero, instancia en la que podrán matricularse quienes sean convocados desde las listas de espera, de acuerdo con la disponibilidad de vacantes.

PURA VIDA
Delivery gratis de AGUA PURIFICADA



Descarga la APP y haz tu pedido en línea

 